

PRESSEMITTEILUNG

Jacob-Curio-Realschule verhilft Unternehmen zu gefiederten „Mitarbeitern“
Unterstützung der hiesigen Vogelwelt mit neuen Nistkästen

Als die Umwelt-AG der Realschule Hofheim am Anfang des Schuljahres die Projekte plante, die sie dieses Schuljahr realisieren wollte, kam man schnell auf Vogelhäuser. Diese bieten der Vogelwelt nicht nur Brutplätze, die im Umfeld der Vögel immer rarer werden, sondern auch Schutz im Winter. Weil auf dem Gelände der Schule aber schon etliche hängen, kam Anna Then auf die Idee, Vogelhäuser auf den Firmengeländen ansässiger Firmen anzubringen und deren Aussehen mit dem jeweiligen Firmenlogo zu personalisieren. Schnell beteiligten sich etliche Unternehmen an der Aktion, sodass der Zusammenbau beginnen konnte. Die Logos wurden entweder gelasert oder mit umweltfreundlicher Farbe aufgemalt. So entstand keine Belastung für die Umwelt. Obwohl die Aktion kostenlos war, ließen es sich die Unternehmen nicht nehmen, teilweise großzügig zu spenden. Dafür sei an dieser Stelle herzlich gedankt. Das Geld wird zeitnah wieder in Umweltprojekte investiert. Geplant sind zum Beispiel Kobelnester für Eichhörnchen. Die folgenden Firmen nahmen bis jetzt an dem Projekt teil: Sparkasse Schweinfurt-Haßberge, Regiolux, Regiolux-Logistik, Lichtwerk, Krankenhaus St. Josef, Fränkische, Wasserstraßen- und Schifffahrtsverwaltung des Bundes.o

Vor kurzem fand die Übergabe des „Sparkassen-Nistkasten“ statt. Dieser hängt nun an einem Baum hinter der Hofheimer Sparkassen-Filiale. Herzlichen Dank an die Sparkasse für die Unterstützung der Aktion.

Text: Christian Hauck

Bildunterschriften:

Bild 1: im Schneetreiben, Übergabe des Vogelhauses an der Sparkasse in Hofheim, die SchülerInnen der Umwelt-AG der Jacob-Curio-Realschule mit Herrn Leon Deuerling von der Sparkasse

Bild 2: Das „Sparkassen-Vogelhaus“ für die neuen Sparkassen-MitarbeiterInnen

Bilder: Ralf Hälterlein